

Hospital Centro Ginecológico inaugura área de rayos X

El nuevo equipo cuenta con lo último en tecnología para ofrecer mejores diagnósticos y brindarle el mejor servicio a sus pacientes.

Redacción Mercados
mercados@laprensagrafica.com

El Hospital Centro Ginecológico, a la vanguardia con la tecnología, está inaugurando la nueva clínica de rayos X y fluoroscopia. A partir de este día pone a la orden de médicos y pacientes el nuevo equipo Luminos Fusion con fluoroscopia de la marca Siemens. El equipo dos en uno de Siemens permite imágenes con alta resolución, libres de distorsión y de un tamaño 50% superior en comparación con otros equipos de gama media basados en intensificador de imagen. Sus imágenes de gran calidad, dan a los radiólogos más información para realizar diagnósticos más precisos y obtener resultados más rápidos.

El nuevo equipo ofrece muchos beneficios para los pacientes. Está equipado con la función Careposition que evita utilizar más radiación de la necesaria, pues el operador tiene como guía la última imagen que se ha tomado. Ade-



Tecnología de punta. Hospital Ginecológico y Laboratorio Centro Ginecológico inauguran área de rayos X con tecnología de última generación.

más, con la tecnología Smart-Touch se incrementa la seguridad en la sala de radiología y fluoroscopia, para los pacientes y operadores. El Centro Ginecológico ofrece tecnología de última generación orientada cada vez más a conseguir mejores imágenes, mejores diagnósticos con mayor protección a los pacientes.

El área de rayos X atiende las 24

horas del día cuenta con personal altamente capacitado, conformado por médicos radiólogos, licenciados en radiología y personal de apoyo, profesionales comprometidos con la calidad y calidez en la atención a los usuarios. La inauguración de la clínica de rayos X y fluoroscopia dio inicio con las palabras de agradecimiento del doctor José Horacio Iglesias Iraheta, presidente de la junta directiva, y continuó con la bendición del área y corte de la cinta inaugural.

FOTO DE LA PRENSA/ERIKA RODRÍGUEZ.

Fedecaces patrocina concierto de Megadeth

Un concierto que estará cargado de energía, en el que se esperan delegaciones de países centroamericanos.

Redacción Mercados
mercados@laprensagrafica.com

Otra banda importante en la historia del thrash metal descargará la potencia de su música en El Salvador: Megadeth, uno de los exponentes que integra el famosos "Big Four" del género, junto a Anthrax, Metallica y Slayer. Los seguidores de la banda están más ansiosos que nunca, ya que Megadeth tras su última visita a El Salvador en el 2010 dio un

gran espectáculo y este próximo concierto se espera que sea aún más grande e histórico.

Se prevé que al concierto de Megadeth vendrán delegaciones desde Guatemala, Honduras y otros países de la región, dado que El Salvador es el único país centroamericano que la banda visitará en su gira "Dystopia World Tour".

Los boletos están a la venta en los kioscos Todo



FOTO DE LA PRENSA/RICARDO SALEZAR.

Música. Representantes de Fedecaces informan sobre el concierto a realizarse este día.

Ticket y tendrán precios de \$40 y \$80, aunque ha tenido un periodo de pre-venta con descuentos entre \$10 y \$5; además de la apertura de una nueva localidad de \$25 a ubicarse en el área de grada segundo nivel del estadio Mágico González. El concierto es hoy a las 8:30 p.m. 15% de descuento con tarjetas de débito Fedecaces.

PROYECTO POR LA LECTURA

Fundación MAPFRE entrega al MINED derechos de publicación

El Ministerio de Educación (MINED) recibe de Fundación MAPFRE el derecho de publicación del libro "El Salvador: historia contemporánea", para ser distribuido a estudiantes de bachillerato como parte del programa presidencial "Lectura para la vida". Simbólicamente lo recibieron estudiantes del Complejo Educativo Dr. Humberto Romero Alvergue de San Salvador. Esta obra literaria forma parte de una segunda entrega de libros de escritores salvadoreños que lleva a cabo esta cartera de Estado. Un total de 100,000 ejemplares serán distribuidos a estudiantes de primer año de bachillerato del sistema educativo público, con el propósito de promover el disfrute de la lectura, no solo en ellos sino en la comunidad educativa en general, es decir, que esta iniciativa llegue hasta las familias. Los cuatro títulos a distribuir en esta segunda entrega son: "Libro del trópico", de Arturo Ambrogui; "La muerte de la tórtola", de José María Peralta; "Jicaras tristes", de Alfredo Espino y "El Salvador: historia contemporánea". Esta última es una investigación coordinada por el historiador Carlos Gregorio López Bernal y también forma parte de un proyecto más amplio promovido por la Fundación MAPFRE, denominado "América Latina en la historia contemporánea", que tiene como objetivo estudiar y difundir una visión renovada de la historia latinoamericana. Desde hace más de 16 años, MAPFRE La Centroamericana está desarrollando diversos proyectos de impacto social en El Salvador a través de Fundación MAPRE, una institución no lucrativa, creada con el objetivo de contribuir a mejorar la calidad de vida de la sociedad salvadoreña.

"Quiero trasladar de parte de nuestro presidente Antonio Huertas y mi persona lo que significa este ejemplar: nos llena de mucho orgullo el hecho de que este libro sobre la historia contemporánea de El Salvador forme parte de la Biblioteca Escolar Presidencial, junto con títulos clásicos de la literatura salvadoreña, y que sea difundido gratuitamente entre escolares de todo el país. Definitivamente no hay mejor forma de cumplir con el objetivo de este proyecto", expresó Marco Antonio Rodríguez, gerente técnico de MAPFRE La Centroamericana. Fundación MAPFRE trabaja en conjunto con instituciones públicas y privadas, nacionales e internacionales, diferentes proyectos educativos, sociales, de salud, entre otros en beneficio de la niñez y juventud de El Salvador.



FOTO DE LA PRENSA/CORTESÍA